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Fragestunde 
 
Die Fragen Nr. 102.16.195 bis 209 sind abgehandelt. 
Die Frage Nr. 102.16.198 wird für die Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 
01. Oktober 2007 vorgemerkt. 
Die Zusatzfrage des Stadtverordneten Ramdohr zur Frage Nr. 102.16.195 „Welche 
Gründe liegen für die Verzögerung der Inbetriebnahme der Regiotram-Haltestelle 
Kirchditmold vor?“ wird von Stadtbaurat Witte schriftlich beantwortet. 
Die Frage Nr. 102.16.201 wird im Rahmen der Diskussion zu dem heute neu in die 
Tagesordnung I aufgenommenen gemeinsamen Antrag der SPD- und CDU-Fraktion 
betr. Shetty Reitschule behandelt. 
Die Zusatzfrage der Stadtverordneten Schmidt zur Frage Nr. 102.16.206 „Warum gibt 
es im Neubau des Elisabeth-Krankenhauses keinen Personenaufzug?“ wird von 
Stadtbaurat Witte schriftlich beantwortet. 
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